

Hari Juang TNI-AD kodim Magelang Gelar Sunatan Masal

Agung widodo - MAGELANG.JENDELAINDONESIA.COM

Dec 23, 2024 - 11:46



(Foto Dokumen) : Dandim bersama Lazis Al Ihsan Jateng meninjau pelaksanaan khitan

MAGELANG - Bertempat di Kodim 0705/Magelang, Jln. RST No 01 Kelurahan Potrobangsari, Kecamatan Magelang Utara, Kota Magelang, telah dilaksanakan pembukaan Bakti Sosial Khitan Ceria 2024 dalam rangka "Memperingati hari

Juag TNI AD tahun 2024", Senin (23/12)

Hadir dalam kegiatan tersebut Dandim 0705/ Magelang, Letkol Inf Jarot Susanto, SH.,M.Si, Kasdim 0705/Magelang, Mayor Inf. Rizki Sudarmanto, Kapolsek Magelang Utara, Kompol Purwanto S.H., MH, pimpinan Lazis Al Ihsan Jateng diwakili, direktur program dan pemberdayaan Lazis Al Ihsan Jateng, Pimpinan Lazis Al Wardah cabang Magelang, Fajar Setiyawan serta Ketua Gema Arafah, Zulaichah Chabib.

Image not found or type unknown



Kegiatan bakti sosial terselenggara berkat kerjasama antara Kodim 0705/Magelang, Lazis Al Ihsan Jateng dan Majelis Talim Al Wardah Magelang, diikuti lebih kurang 200 anak yang kurang mampu yang berada diwilayah Kota dan Kabupaten Magelang.

Dalam sambutannya Dandim 0705/Magelang menyampaikan bahwa acara "Bakti Sosial Khitan Ceria 2024" dalam rangka memperingati Hari Juang TNI AD Tahun 2024. Kegiatan Bakti Sosial Khitanan Ceria merupakan bentuk kerjasama Kodim 0705/Magelang dan Lazis Al-Ihsan Jateng, dilaksanakan secara gratis bagi anak yatim piatu dan masyarakat yang kurang mampu yang ada di wilayah Kabupaten dan Kota Magelang.

Menurutnya, Khitan adalah salah satu bagian dari Syariat Agama yang kita yakini dan wajib hukumnya bagi laki-laki muslim. Dari pandangan agama Islam fungsi dari Khitan itu sendiri adalah untuk mempermudah dan mempercepat proses pembersihan fisik sebagai salah satu syarat sahnya ibadah.

Sedangkan dari pandangan medis seperti yang diungkapkan ahli kedokteran bahwa Khitan mempunyai faedah yang sangat penting bagi kesehatan karena membuang anggota tubuh yang menjadi tempat persembunyian kotoran, virus, bakteri dan lain-lain yang dapat membahayakan kesehatan.

Melalui kegiatan Bakti Sosial Khitan Ceria ini akan memberikan dampak yang positif bagi masyarakat, hal lain yang terpenting adalah kegiatan ini merupakan bentuk perhatian kita terhadap anak yatim piatu dan masyarakat yang kurang mampu.

"Target kali ini 200 peserta sampai akhir bulan desember, harapan saya semoga anak-anak yang telah di Khitan segera sembuh, menjadi anak yang cerdas berakhlak dan menjadi anak yang soleh, berbakti kepada orang tua, agama, negara dan bangsa," imbuhnya.

Masih kata Dandim, sasaran yang ingin dicapai dalam penyelenggaraan kegiatan Bakti Sosial Khitanan Ceria adalah untuk membantu sesama, juga sebagai wahana sosialisasi akan pentingnya menjaga kebersihan dan kesehatan.

"Dengan kegiatan ini kita menjalin silaturahmi antara Kodim 0705/Magelang, Lazis Al-Ihsan Jateng dan masyarakat serta terwujudnya kemanunggalan TNI dengan rakyat," pungkasnya.

Image not found or type unknown



Sementara itu dalam kesempatan yang sama, Pimpinan Lazis Al Ihsan Jateng diwakili yang diwakili oleh Direktur program dan pemberdayaan Lazis Al Ihsan Jateng, Bagas Laksono menyampaikan bahwa program ini tentunya tidak hanya di kota, kabupaten Magelang saja tapi hari ini juga dilaksanakan di kabupaten Temanggung dan di Kabupaten Tegal.

Program ini tentunya salah satunya program rutin yang kita lakukan setiap tahun bahkan di libur sekolah baik itu di kenaikan kelas maupun di libur semester akhir tahun dan kebetulan hari ini berbarengan dengan peringatan hari juang TNI AD, sebagai momentum penting untuk menguatkan sinergi dan kolaborasi dalam membantu sesama.

"Kami ucapkan terima kasih juga kepada semua stakeholder para donatur, sponsor yang sudah membantu untuk yang terus memberikan support kepada kami. Mudah-mudahan kolaborasi dan sinergi kebaikan ini bisa mendatangkan manfaat untuk kita semuanya," pungkasnya.

Redaktur : Serka M. Latief